

Der kleine Schlaubär

sagt Gott
Danke



Bob Hartman

Illustriert von
Steve Brown

»Danke für die leckeren **Beeren**, lieber Gott!«, sagte Mama Bär und sah lächelnd in den Himmel.

Der kleine Schlaubär kratzte sich an der Nase. Das tat er immer, wenn er nachdachte.



»Warum sagst du Gott Danke für die Beeren?«, fragte er dann neugierig.

»Weil Gott uns all die guten Dinge geschenkt hat«, sagte Mama Bär. Sie naschte noch eine Beere und fragte dann: »Wofür möchtest du Gott Danke sagen?«



»Hm ...« Der kleine Schlaubär dachte gründlich nach.
Dann antwortete er: »**Blumen!**!«



»Ich mag Blumen auch sehr gern«,
sagte Mama Bär und strich dem
kleinen Bären über die Wange.
»Und wofür bist du noch dankbar?«



»**Kaninchen!**«, rief der kleine Schlaubär.
»Kuschelige, flauschige Kaninchen! So wie Puschel!«
Der kleine Schlaubär hob seinen besten
Freund Puschel, das Kaninchen, hoch.

